
■外環オープンハウスアンケート結果
来場者にご記入いただいたアンケートについて集計しています。（アンケート用紙は末ページ）

◇会場名：上石神井区民地域集会所
◇日　時： １６時００分～２０時００分

◇来場者：  
◇回答者：  人

◇アンケートの結果概要について

性別 年齢 職業

○ 現状がよくわかった。
○ 詳細な情報を見たり、知りたかった。
○ 模型を見て、町の中でのインターの位置づけがよくわかった。
○ 青梅街道インター近辺のパネル展示がない。
○ 模型が分かり易かった。
○ 新しい情報が少ない。
○ 縮尺を大きくして欲しい。
○ 質問に対しそれなりに丁寧に説明してくれた。模型は何を言い
たいのか、いまひとつわからない。青梅街道インターの模型も
見たかった。

平成29年3月15日 (水)

88人
61人

回答者属性

外環オープンハウスの展示内容についての印象



○ 開通目標を知りたい。
○ 早く作って欲しい。
○ 質問に答えられる担当者が不在だった。尋ねると知識が不足しており、何のための説明会なのか。
○ 現状と今後の予定が知りたい。
○ 具体的に完成がいつごろかが分かると、計画が立てやすい。
○ 現在の状況から、外環を進めて行くのが良いと思う。今後のオープンハウスでは特に環境について、
より分かり易く提示して欲しい。生活するうえで安全、安心が確保されていないと、いくら深度40ｍと言
っても、何かあるのではないかと思ってしまう。

○ 完成時期、上石神井周辺（青梅街道インター)の進捗状況を、月１回、半年に１回などの割合で情報
提供して欲しい。

○ 定期的に開催して欲しい。
○ 外環の２を含めて、事業の進捗など詳細な情報が知りたい。
○ 自宅近辺の工事状況について、適宜知りたい。
○ 地上部のまちづくりへの影響、景観・環境・コミュニティへの影響などに関し、地権者だけでなく広く
周辺住民へ周知し、意見を取り入れる仕組みを作って欲しい。

○ 工事の進捗状況をリアルタイムで、公表して欲しい。
○

○ 情報を常にオープンにして欲しい。
○ ここのオープンハウスは開始時間が早かったのか、少し入場者が少ないように思う。それとも関係者
の興味がうすいのかと思う。もっと十分な説明ができるパネル、現状の動画などがあると良いと思う。

○ 住民の意見を、参加者に聞いてもらう機会を作って欲しい。
○ 中央道、東名方面への入口、出口の計画はないのか。あらかじめ計画段階から公表して欲しい。
（東名方面への出入口を作って欲しい）

○ 前回のオープンハウスとの違いがわからない。
○ 青梅街道インターは不要。トンネルのみでも、環八がスムーズになる｡
○ 現在の取り組みで十分。
○ 詳しい説明会を、その都度開催して欲しい。
○ 青梅街道インターは大泉方面のみ出入りできるハーフインターの計画だが、将来フルインターに出
来るような用意をしておいてほしい。外環東名JCT以南（湾岸線）が完成すると青梅街道インターは
南に出入りする車両が増えるため。仙川通りからアクセスすれば可能と思われる。

○ 周辺の方に分かり易く説明して欲しい。
○ 杉並区のオープンハウス会場が遠い。
○ 周辺交通量の変化予測などが知りたい。
○ 少しづつ外環の様子が分かってきた。

オープンハウスの日程が少なく、なかなか参加できない。日数を増やしてほしい。

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること



○ 青梅インターはこの街には無い方が良いと、改めて思う。作るとしたら、周辺は森で囲って欲しい。
○ 青梅インターはいらないので、作らないでほしい。
○ インターから出て仙川通りに行く車の流れが良くなるよう、シミュレーションをして欲しい。車を住宅街
に入れないようにして欲しい。

○ 上石神井駅の立体化を促進して欲しい。

○ 工事の現状と予定が知りたい。
○ 事故発生時、または不具合の発生等も公表して欲しい。
○ 外環の２の情報が不足。

○ スピード感を持って、早く作って欲しい。
○ 計画に賛成、期待している。
○ 交通管理者との打ち合わせを早くして欲しい。交通規制は住民の納得がいくようにやって欲しい。
○ 青梅街道インターの着工と完成時期を知りたい。
○ 工事車両の交通計画で、いろいろな条件を想定した予測を立てないと、東名高速本線も混乱する
恐れがある。

地域の課題について

今後必要な情報について

その他自由意見
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1.環境へ与える影響

（大気、騒音、振動、地下水など）

2.換気所からの影響

3.”八の釜憩いの森”の消失

4.インターチェンジによる地域分断

5.環境施設帯の整備方法

6.生活道路への影響

7.周辺の都市計画道路の整備

8.生活環境の変化

（道路完成後の問題）

9.用地補償・移転先（代替地）

10.トンネルの防災・安全性

11.工事期間中の影響

（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など）

12.その他

（人）



アンケートの記入にご協力ください。 

外環オープンハウスアンケート 

あなたご自身について、お聞かせください。 
（さしつかえない範囲でご記入または該当する番号を○で囲んでください。）

お住 

まい        区・市                    

現住所に 

お住まいに

なってから

の年数 
   年 

年 齢
１．20 才未満   ２．20～30 才   ３．31～40 才  

４．41～50 才   ５．51～60 才   ６．61～70 才  

７．71 才以上 

性 別 
１．男性 

２．女性

ご職業 １．自営業  ２．会社員  ３．公務員  ４．主婦  ５．学生  ６．その他 

１．『外環オープンハウス』開催を何でお知りになりましたか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※複数回答可） 

１．案内ちらし       ２．区市の広報誌  ３．公共施設の掲示板 

４．外環事務所ホームページ ５．知人等の紹介  ６．その他（        ）

２．『外環オープンハウス』のパネルや模型などによる展示内容はいかがでしたか。 
（該当する番号を○で囲み、その理由も記載ください。 ※○はひとつのみ） 

１．満足     ２．どちらかというと満足    ３．どちらともいえない 

４．どちらかというと不満       ５．不満 
理由： 

３．今後の『外環オープンハウス』の運営に期待することは何ですか。 

【裏面もご記入下さい】 

【平成 29 年  月  日】



４．地域の課題についてご意見をお聴かせください。 

外環が整備された場合、とくに大泉ジャンクション・目白通りインターチェンジ及び青

梅街道インターチェンジ周辺においては、地上部の土地の改変、換気所の設置、地域分断

の問題など、地上部への影響を伴うため、これまで皆さんからさまざまなご意見を頂いて

まいりました。 

① 外環が整備されることに伴い、どのようなことが懸念されるとお考えですか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※ 複数回答可）

１．環境へ与える影響（大気・騒音・振動・地下水など）  

２．換気所からの影響 

  ３．“八の釜憩いの森”について  

４．インターチェンジによる地域分断 

５．環境施設帯の整備方法  

６．生活道路への影響  

７．周辺の都市計画道路の整備 

８．生活環境の変化（道路完成後の問題） 

９．用地補償・移転先（代替地） 

10．トンネルの防災・安全性  

11．工事期間中の影響（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など） 

12．その他（                             ） 

② 具体的なご意見がありましたらお聴かせください。 

５．今後どのような情報が必要とお考えですか。 

６．その他、外環に関して何でも結構ですからご意見をお聴かせください。 

ご協力ありがとうございました。お帰りの際、係員にお渡しください。


